

# La commune a vibré au son de l'accordéon

Publié le 29/11/2019 à 06:26 | Mis à jour le 29/11/2019 à 06:26



Les musiciens de l'ACC et leur chef, Michel Dien.

© Photo NR

La salle des fêtes a fait le plein dimanche après-midi, avec le concert de l'Accordéon-Club du Centre (ACC). La formation, qui compte une vingtaine de musiciens, a fait savourer aux spectateurs les morceaux inscrits sur le programme, choisis par leur chef, Michel Dien.

Dirigés par leur maître avec une maestria exigeante, les musiciens ont interprété avec brio de nombreuses mélodies. Les accordéons, accompagnés de claviers et percussions, donnent de nombreuses possibilités d'orchestration, bien loin du simple musette. Durant la première partie, l'orchestre a multiplié les musiques de films, notamment *Docteur Jivago*, *West Side Story*, entrecoupées par des morceaux indémodables fredonnés par le public, rendant hommage à des interprètes disparus comme Charles Aznavour et Édith Piaf. Avec la célèbre *Valse de l'Empereur*, en introduction de la seconde partie, des morceaux de musique classique ont suivi pour compléter le répertoire. Le concert s'achevait avec un rock des années 1960, rythmé par quelques pas de danse.